
[En réponse à Sabrina qui trouve les produits Adobe peu intuitifs] 

Effectivement les produits Adobe ne sont pas toujours très intuitif par contre je trouve 

que AdobeXD est le plus intuitif de tous. J'ai un peu bataillé avec Illustrator et Photoshop 

et j'arrive maintenant à faire des formes de base mais avec XD j'ai découvert très 

facilement comment faire des formes complexes : les contrôles sont un peu plus 

explicites et plus faciles à utiliser je trouve.  

Par exemple, j’ai pu réaliser un dessin d’engrenage en quelques minutes : 

- Création d’un octogone auquel on applique la fonction Étoile et 

pour lequel les angles sont arrondis 

- Le premier élément est dupliqué 2 fois, il suffit ensuite 

d’ajuster la disposition.  

Comme Valentine, je prévois utiliser cette plateforme pour un prototype de site (à venir 

sur mon portfolio). j'ai utilisé le tutoriel d'introduction de Adobe pour comprendre les 

fonctionnalités de base. j'ai très hâte d'essayer les fonctions de prototypes même si les 

fonctions de design seules me semblent déjà très pertinentes. «  

 


